

Le Buzz Auto

[Accueil](#) / [Prix](#) / Citroën symbole de l'excellence à la française

Citroën symbole de l'excellence à la française

Publié par [lmeillaud](#) le 30 novembre 2011 · [Déposer un commentaire](#)



La marque aux chevrons a été distinguée dans le cadre d'une cérémonie soutenue par le Ministère de la Défense et le Ministère de la Culture et de la Communication et qui met à l'honneur le savoir-faire national dans tous les domaines d'excellence de la France. En tout, 11 secteurs (différents chaque année) étaient représentés.

Cette année, c'est notamment l'automobile qui était à l'honneur, et c'est donc Citroën, représentée par son directeur général, Frédéric Banzet, qui a été primée. A cette occasion, le Président Fondateur de l'Excellence Française, Maurice Tasler, n'a pas manqué d'associer la marque à l'Histoire de la France, avec des modèles devenus mythiques. Il a souligné que Citroën incarnait la preuve que le luxe et l'innovation font partie de l'industrie automobile française.

[Prix](#) · Tags : [Cittroën](#), [Excellence Française](#)